

Gelar Kuliah Umum, Magister Administrasi Publik Unimal Bahas Perkembangan Administrasi Publik Kontemporer



Magister Administrasi Publik Gelar Kuliah Umum, Bahas Perkembangan Administrasi Publik Kontemporer

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Program Studi Magister Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh adakan kuliah umum dengan tema "Perkembangan Administrasi Publik Kontemporer".

Acara tersebut dihadiri oleh para dosen dan mahasiswa yang berlangsung di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe pada Sabtu (21/09/2024).

Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan konsep administrasi dan tantangan yang dihadapi di era modern.

Dekan Fisipol, T.Zulkarnaen PhD, membua acara tersebut. Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwa sangat penting pemahaman tentang administrasi di kalangan masyarakat umum.

"Pemahaman yang mendalam tentang administrasi dapat membantu meningkatkan efisiensi, produktivitas, dan kinerja organisasi," jelasnya.

Kuliah Umum ini menghadirkan Dr Denok Kurniasih sebagai pemateri dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Soedirman, sekaligus Assesor BAN-PT.

Dalam materinya, Dr Denok Kurniasih membahas tentang Administrasi Publik Era Perkembangan Teknologi Informasi. Menurutnya administrasi publik kontemporer berdampak pada keterbatasan birokrasi dalam menjalankan tugas seperti respon terhadap inovasi disrupsi, respon terhadap teknologi informasi dan peran swasta serta masyarakat yang semakin kuat.

"Ada dua isu dalam administrasi publik kontemporer yaitu isu digitalisasi dan isu media baru," ungkapnya.

Katanya, salah satu hal paling sulit dalam transformasi digital adalah bagaimana mencapai interoperability.

"Untuk itu pemerintah perlu melakukan transformasi digital dengan build smart cities, defend against cyber attack, provide user friendly dan digital citizen service wist analytics," sebutnya.

Tambah Dr Denok, media baru semakin dikenal dan selalu dihubungkan dengan media sosial.

"Media baru merupakan cara baru untuk berkomunikasi dan berinteraksi, media baru merubah perilaku masyarakat dan tidak lepas dari perkembangan teknologi yg bersifat dinamis," terangnya.

Sementara itu, Ketua Jurusan Administrasi, Dr Nurhafni mengharapkan kuliah umum ini dapat menjadi materi berharga bagi mahasiswa dalam menyikapi perkembangan Ilmu Administrasi Publik era teknologi dan informasi.

"Kegiatan kuliah umum ini adalah acara rutin yang dilaksanakan oleh PMAP setiap enam bulan, dan menjadi bagian penting dalam upaya kita untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan di bidang ilmu administrasi publik," tutupnya. [tmi]

Tanggal: 24 September 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),